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Vie associative  

Écho de l’AG des 18 et 19 novembre à Nîmes  

Si je lis « convocation à l’assemblée générale », je risque de penser « ça ne 
m’intéresse pas d’entendre des bilans, des rapports, des votes ». Mais je vois « AG des 
Chemins de saint Gilles » alors je sais que je vais rencontrer des amis des chemins. En venant, 
je pourrai avoir des nouvelles des absents, évoquer des souvenirs communs et participer 
activement aux projets qui vont se dessiner et aux décisions qui seront prises pour l’année. 

Les moments successifs préparés par le CA sont nombreux et variés. Pour 
commencer, Dominique prend quelques minutes pour lire un beau texte sur la fraternité et 
propose de dire ensemble le « Notre Père ». 
 

Jos, président, présente le rapport moral 

Cette année, peu de guides donc peu de chemins proposés, peu de pèlerins et peu 
d’adhésions. En été la canicule décourage les pèlerins de s’inscrire sur un chemin et des 
arrêtés préfectoraux interdisent certains accès en raison du risque d’incendie. Nous avons 
donc imaginé des chemins au printemps et en automne.  

Il est regrettable que de trop rares Saint-Gillois et Gardois participent au pèlerinage 
de la Saint-Gilles. Faudra-t-il, en été, préparer des chemins vers d’autres Saint-Gilles en 
Bretagne ou en Belgique ?  
 

Anne, secrétaire, présente le rapport d’activité 

Les chemins de Rocamadour 1, Uzès inter-âge, le pèlerinage de la Saint-Gilles et 
Frigolet en famille sont racontés brièvement par chaque responsable, et ces comptes-rendus 
sont volontiers complétés par les pèlerins présents. On peut lire des témoignages dans les 
pages qui suivent. Au total, 56 pèlerins ont marché dont 10 enfants et adolescents de 7 à 15 
ans. 

Le coût par jour et par pèlerin varie de 18 € à 26 € (sur 4 jours) ; il dépend 
directement du confort des hébergements, ce qui sera précisé dans la présentation des 
chemins sur le bulletin. 

Un WE de formation au guidage et à l’animation spirituelle a été organisé les 21 et 
22 janvier à Lyon avec plusieurs intervenants. Il sera renouvelé en janvier 2024 à la demande 
de quelques pèlerins. 

Afin de nous faire connaître et de mieux répondre aux recherches de 
renseignements, nous avons décidé de rénover, réorganiser et rajeunir notre site internet ; 
Christian gère les contenus, tient à jour l’agenda et fait vivre la page « actualités », tandis 
qu’un professionnel, Jérôme Petit, gère la technique : refonte ergonomique, optimisation, 
référencement et maintenance. Il a rendu notre site plus attractif, plus réactif. Il a été invité 
à notre AG pour prendre la parole et expliquer ce qui a été fait et ce qui peut désormais se 
faire. Le site doit être notre vitrine et pouvoir répondre aux questions que l’on se pose ; il est 
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intéressant puisque dans les 10 jours qui ont précédé l’AG il y a eu plus de 3600 visites. Il est 
très important que tous les pèlerins aillent régulièrement sur le site « cheminstgilles.fr » ! La 
place du site dépend de sa fréquentation. 

Notre publicité se fait aussi par notre présence au Forum nantais des Chemins, avec 
des annonces dans Le Pèlerin, par des affiches et des dépliants déposés dans les paroisses ou 
remis à nos amis et connaissances, de la main à la main, par deux bulletins annuels en 
décembre et avril et par des infolettres largement diffusées.  

 
 Le rapport d’activité est adopté à l’unanimité  
des présents et des représentés par procuration 

 

Anne-Marie, trésorière, et Margaret, comptable,  
présentent le rapport financier 

 

Dépenses Recettes  

Achats 
(prestations fournitures)   

4 048,13 € 
Produits 
(Inscriptions) 

7 061,00 € 

Services extérieurs 
(sous-traitance, locations) 4 331,29 € 

Autres produits 
(Cotisations et dons) 

3 063,00 € 

Autres services 
(communication, 
administration) 

6 978,25 € Prélèvements sur livret A 4 300,00 €  

15 357,67 € 14 424,00 € 

Déficit sur exercice - 933,67 €   

• La somme de 4300 € prélevée sur les fonds de notre livret A a été utilisée pour financer 
certaines dépenses exceptionnelles : Nouveau contrat de service du site internet : 1 320 € + 
Achat de T-shirts pour les 40 ans de l’association : 1 612,70 €, dont 293 € de royalties + Perte 
par La Poste de l’enveloppe adressée à la trésorière contenant 39 chèques réglés par les 
pèlerins du pèlerinage de la Saint-Gilles pour un montant de 1 365 € 

• Le montant du déficit réel 2023 est de 5 233,67 € 

Tous les pèlerins dont le chèque a été perdu par la poste sont appelés à refaire le 
chèque (ou un virement). Ils seront contactés individuellement. Par ailleurs un appel sera 
lancé auprès des anciens pèlerins et des sympathisants pour qu’ils veuillent bien continuer 
de soutenir l’association en faisant un don ou en réglant une adhésion. 

 
 Le rapport financier est adopté à l’unanimité  

des présents et des représentés par procuration. 
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Le Père Jean-Marie Pesenti et une pèlerine paroissienne de Saint-Gilles nous ont 
rejoints quelques minutes. Ils ont ainsi permis de préciser que l’AG 2024 pourra 
probablement se tenir à Saint-Gilles les 16 et 17 novembre ; nous y serons accueillis avec 
l’aide de la paroisse, des paroissiens et de la municipalité.  

NDLR Ce sera finalement les 23 et 24 novembre 2024. 

Les participants réfléchissent et décident ensemble du montant des cotisations pour 
l’adhésion 2024. Elles sont annoncées dans ce bulletin (voir le feuillet adhésion). Cette année 
seulement 86 adhérents. 
 

Pour l’élection du CA : dans les statuts, il se compose de 15 membres renouvelables 
par tiers, élus pour 3 ans, plus 2 membres de droit (le curé de Saint-Gilles et l’Évêque de 
Nîmes).  

Jos ne renouvelle pas son mandat, Marie Trentesaux non plus, des obligations 
familiales les attendent. Un grand merci à notre « président sortant » qui reste actif dans 
l’association. 

Nous accueillons volontiers Marie Ribon-Couret, Geneviève Robin, Édouard Hanna 
qui se présentent et sont élus avec Bernard Mazel réélu. Soit 10 postes pourvus. Samedi soir, 
le nouveau CA élit sa nouvelle présidente, Sylviane Biot-Laporte. 

Des projets de chemins prennent forme (peut-être six) et sont présentés dans ce 
bulletin. 

Les participants ont de nombreuses propositions pour le thème d’année. Ils y 
réfléchissent et votent jusqu’à ce que l’un d’eux soit largement majoritaire et adopté.  

Pour 2024, le thème choisi est : « La Paix, ma dé-marche ». 
 
Le prix de l’hébergement à la Maison diocésaine est justifié : confort et calme sont 

au rendez-vous. Les repas servis ne sont plus du tout ceux d’une cantine premier prix ; ils sont 
soignés, bien présentés, variés et de qualité. Nous les avons appréciés. 

La messe dans l’Oratoire présidée par le Père Christian est préparée, animée, priante 
et joyeuse. On en sort avec des forces renouvelées. 

Nous revenons à la maison avec une provision de joie et d’espérance qu’il nous 
restera à entretenir. 
  


